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Oh das ist sehr schade, ich wünsche Ihm gute Genesung.

Ich war mal bei den Streitkräften, wurde dann aber als Reservist weitergeführt und wollte
eigentlich schon wieder sehr gerne zu den Streitkräften.

Ich war bevor ich Reservist wurde Stabsfeldwebel.

Ich will derzeit einfach nur dem Volk dienen, vielleicht haben Sie auch eine andere Berufung für
mich.

1http://www.turanien.de/forum/forum/thread/6205-ministerium-der-verteidigung/?postID=131301#post131301

http://www.turanien.de/forum/forum/thread/6205-ministerium-der-verteidigung/?postID=131301#post131301

